SAINT-CYPRIEN

SÉCURITÉ. Des patrouilles ont sillonné la cité en scooters cet été.

De nouveaux moyens mobiles pour la gendarmerie

le groupement de gendarmerie de Perpignan a mis à disposition des brigades littorales des scooters à trois roues MP3 de 300 chevaux. Ces scooters ont été basés à Canet-en-Roussillon et Saint-Cyprien selon les besoins. Ces véhicules ont également été utilisés par les renforts mobiles d'été.

Les motards des deux communes ont effectué des patrouilles séparément et ensemble pour prévenir les vols avec effraction des véhicules et les vols de vélos le long des plages, ainsi que pour surveiller les résidences lorsque les gens sont à la plage. Les trois roues permettent d'accéder à des passages piétons inaccessibles en voiture afin de mieux patrouiller dans les lotissements.

Les motards ont également eu recours aux trois roues lors des grandes manifestations de l'été comme la patrouille de France et les feux d'artifice afin d'intervenir rapidement dans une circulation dense.

Ces moyens mobiles permettent aussi de faciliter le contact avec la population qui a favorablement accueilli ces véhicules. « Lorsque nous sommes sur le terrain, les gens viennent souvent nous voir et nous posent des questions sur ces nouveaux scooters », confient les motards.

L'action sera poursuivie le plus longtemps possible dans la saison et en hiver ces scooters sont utilisés en forêts pour la recherche de personnes et la prévention. La saison estivale s'est bien déroulée grâce à la collaboration des brigades de gendarmerie et de police municipale du littoral.



Les motards des brigades de Canet et Saint-Cyprien ont patrouillé ensemble avec les scooters.

A. L.